



Los directores de las revistas, la vicerrectora y directora de Publicaciones. J. M. GARCÍA

Tres revistas universitarias pasan a formar parte del Repositorio Español de Ciencia y Tecnología

o. c.
SALAMANCA

Tres revistas editadas por la Universidad de Salamanca han superado el proceso que las cualifica para formar parte del Repositorio Español de Ciencia y Tecnología (Recyt), así como del proyecto Índice Iberoamericano de Investigación y Conocimiento, cuando se ponga en marcha, lo que ratifica el valor de estas publicaciones como referentes a nivel internacional en sus áreas de conocimiento.

América Latina Hoy; Studia Historica. Historia Moderna y Zephyrus son las tres revistas publicadas por la institución académica que se sumarán al Repositorio Español de Ciencia y Tecnología, al que ya pertenece la publicación de la Usal *Teoría de la Educación. Revista Interuniversitaria*.

Una incorporación conseguida tras la superación de las tres fases de un complejo proceso de evaluación realizado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología del Ministerio de Ciencia e Innovación, que les otorga un reconocimiento oficial como referentes a nivel internacional en sus respectivos ámbitos de conocimiento.

“Es evidente que uno de los cauces principales para difundir

la investigación son sin duda las revistas científicas”, señaló ayer la vicerrectora de Investigación, Ángeles Serrano, en la rueda de prensa para dar a conocer la evaluación positiva de las tres revistas universitarias. “A través de ellas se dan a conocer los resultados de los proyectos de investigación, las aportaciones de las tesis doctorales, las novedades que se suceden en cada disciplina y, por ello, constituyen uno de los principales capitales de una universidad”.

A estas cuatro revistas, la Universidad de Salamanca espera que se sumen en breve otras publicaciones (cuatro en total) que se han quedado a las puertas de obtener este reconocimiento, como *Studia Historia. Studia Antigua o Medicina y Cine*. En alguno de los casos, incluso, se han presentado alegaciones, lo que podría suponer una próxima incorporación de alguno de estos títulos al repositorio.

La última evaluación realizada por Recyt ha analizado un total de 40 revistas, de las que tan solo 15 son universitarias. Las universidades de Salamanca, Complutense y UNED son las que más aprobados han conseguido, con tres acreditaciones cada una. ■